

## ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO DEL 17 DE JUNIO DEL 2022 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, docente Paulo Dam. Contó con la presencia de los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura, docentes: Sharif Kahatt, Reynaldo Ledgard, Adriana Scaletti, Sofía Rodríguez Larraín, Marta Morelli, Karen Takano, además estuvieron las alumnas Marycrist Donayres, Judit Mayorca y Elisa Infantas. Participó además el docente Renato Manrique en su calidad de secretario académico.

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de Directora de Estudios de la Facultad.

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta de la sesión del 20 de mayo para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar el acta se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

### INFORMES.

- El Decano de la Facultad informó al consejo para conocimiento y aprobación, que en base a los Lineamientos para el desarrollo de las actividades académicas 2022-2 que ha desarrollado la universidad se plantea que la modalidad de dictado de la oferta académica de la carrera de arquitectura del semestre 2022-2 será presencial, pero manteniendo algunas de las buenas prácticas de enseñanza aprendidas en la virtualidad.
- El Decano informó al Consejo para su conocimiento y opinión sobre las gestiones que venían haciendo para la realización de la Parada de proyectos 2022-1, tanto presencial como virtual.
- El Decano informó para su conocimiento y aprobación sobre la solicitud realizada por el CEFAU para la que Facultad apoye económicamente en la compra de su disfraz de mascota debido a que ya no cuenta con los recursos que la universidad les proporcionaba
- El Decano informó al Consejo para su conocimiento y opinión, acerca de la existencia de una serie de academias o centros que apoyaban de manera indebida a los alumnos en la elaboración de sus proyectos de fin de carrera y trabajos de investigación. Comentó además que existía la posibilidad de que estas actividades fueran realizadas por alumnos con cierta proyección académica en la Facultad e inclusive con jefes de práctica.

### ACUERDOS

- Se acordó apoyar económicamente a los alumnos del CEFAU para la compra de su mascota.